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	 皆様、この原稿を書いています１月初旬では、
コロナの新しい変異株の国内感染が急激に広がり
つつあり、大変心配しております。第５波の時の
ように広範囲な多数の感染が危惧されています。
引き続き三密などの対策をぜひ続けていただきた
いと思います。
　と申しますのも、私が所属しております福岡南
ロータリークラブが準備しております来る４月の
地区大会が、コロナの蔓延状況によっては大幅な
変更を余儀なくされますので、クラブの実行委員
全員が固唾をのんで心配しているからでございま
す。過去２回、この大会は地区の会員が一堂に顔
を合わせてという通常の形式での開催が出来ませ
んでした。私は今年こそはと切望している次第です。
　初会合が行われた1905年２月23日はロー
タリークラブの誕生日です。シカゴでポール・ハ

リスら４人のメンバーによって設立されたロータ
リークラブは117才を迎えようとしており、全
世界に広がったＲＣは1986年には100万人を
超えるメンバー数となりました。
　しかし次のページのグラフでも見て取れますよ
うに1996年以降120万人前後で20数年間、
頭打ちで伸び悩んでおり、会員拡大がＲＩの主要
案件となっています。
　ＲＣの誕生時期の「目的」は「会員同士の事業
の繁栄と親睦」でした。３年後に入会したＦ・シェ
ルドンによって、初めて「職業奉仕」が目的に加
えられ、その基本方針として「四つのテスト」が
導入されました。
　会員増強の手立てとして「１業種一人」の会員
資格などは大幅に緩和され、また女性会員の加入
も奨励されました。

2 月はロータリー創立記念日
そして

平和と紛争予防・紛争解決月間です。

ＲI 第2700 地区
ガバナー

貫　 正義
（福岡南RC）
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　日本のロータリーでは昨年100周年で、各地
でお祝いの式典などが計画されましたが、コロナ
の影響で、縮小または中止になったところも多く
ありました。
　さて今月は紛争予防・紛争解決月間です。残念
ながら、現在世界各地で領土問題や宗教の紛争、
そして米ロの代理戦争などで内戦や局地戦争が多
発しております。その影響で難を逃れた人びとが
難民となって欧州各地になだれ込んでおり、新た
な問題の火だねになっています。
　昨年までに兵士、民間人など10万人以上が犠
牲になった紛争は、アフガニスタン紛争、イラク
戦争、メキシコ麻薬戦争、シリア内戦、ソマリア
内戦など枚挙にいとまがありません。
　私が憂えているものの一つに、国連などの世界
機関がこれらの内戦、戦争の調停に無力とは言い
ませんが、大きな影響力を行使できないことです。
また「世界の警察官」だったアメリカの力が相対

的に減少していると思えることです。
　戦争や紛争は、この世からなくならないのでしょ
うか？ロータリーは青少年交換事業や各種の奨学
金制度を充実させて、このような紛争を防ぐため
に平和的な国際感覚を持った若い人びとを育てて
います。
　アフガニスタンで無念の死を遂げた中村哲先生
のようなすばらしい日本人がいた事を忘れてはな
りません。

ロータリークラブ会員数の推移
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１. ガバナーノミニー研修セミナー（GNTS）について
　会員諸氏の多くは、PETS（President-Elect	

Training	Seminar）のことはよくご存知のことで

しょう。「次年度〇〇研修セミナー（〇 ETS）」の

一環として、クラブ会長を対象に実施されるもので

あり、和訳では「会長エレクト研修セミナー」と称

されます。地区ガバナーにもこれに類似した研修制

度があり、これは「GETS（Governor-Elect	Training	
Seminar）」と称されます。「ガバナー版 PETS」

と云えば分かり易いかもしれません（厳密には少し

異なりますが、ここでは触れません）。経験豊富な

会員には耳になじんだ制度かと思われます。

　しかし、「ガバナーノミニー研修セミナー

（GNTS）」となると、そんなものがあったのかと思

われる方のほうが多いかもしれません。ガバナーエ

レクトとなる１年前（ノミニー年度）に準備される

研修であり、ガバナーの職務の重要性に鑑み、早い

段階からの助走を支援することに目的があるものと

思われます。

　実は、このGNTSのことはロータリー章典にも

規定されているのですが（19.040.2）、日本で実

施されるようになったのは、比較的最近のこと（古

賀PG年度から）と伺っています。私自身もよく承

知しておらず、意気込みつつも、いわれるままに参

加した次第ですが、内容は非常に充実しておりまし

た。貴重な勉強の機会をいただいたことに感謝しつ

つ、いわば「ガバナー見習い」としてこのプログラ

ムに参加した経過を会員の皆様に報告いたします。

２．ロータリー研究会の付随プログラムとして
　GNTSは、（GETS と同じく）「ロータリー研究

会の付随プログラム」として実施されます（章典

19.040.1）。この研究会の詳しい説明は章典に譲

りますが（章典60.050）、４日間をかけて行う超

大型プログラムであることは御理解いただいてよい

か と 思 い ま す。 全 国 34 地 区 の ガ バ ナ ー、	

ＰＧ・ＧＥ・ＧＮをはじめ、Ｇ補佐・地区委員長等

を集めて行われる一大行事であり、当年度の第50

回研究会は、東京で行われました（ホスト・東京西

ＲＣ）。このうち、ＧＥ・ＧＮそれぞれに対する研

修は、全体プログラム２日目、東京駅横のＪＰタワー

の会議室にて実施されました。

３．GNTS のプログラムに参加して
　このGNTSのプログラムは、「GNTSアジェンダ」

として示されております。その形式面での特徴は、

①�スクール形式による講師のレクチャーの他に、小
班に分けてのグループ・ディスカッションが実施

される

②�配偶者をも招聘して「パートナー分科会」が行わ
れる

の2点に大きく要約できるかと思います。

　講師のレクチャーでは、ロータリー財団や青少年

交換・危機管理等のほか、ロータリーの基本的事項

とその現状に関して総合的な講義がありました。取

り分け印象的であったのは、山崎淳一ＰＧ（19-20

年度ＲＩ研修リーダー／五所川原RＣ）の基調講

ガバナーノミニー研修セミナー
　　　　　　　　　　　　を終えて

吉田　知弘（福岡東RC）ガバナーノミニー



2021-2022年度第2700地区ガバナーメッセージ　取り組もう 基盤強化と超我の奉仕

5

演です。近時注目を集める「SRF」の説明をはじめ、

変革期のロータリーについて説明がある一方、職業

倫理を基本とするロータリーの基本的な価値観は変

わらないとのコメントもあり、興味深く聞き入った

次第です。

４．ファシリテーション形式のディスカッション
　何よりも印象深かったのは、ファシリテーション

形式によるディスカッションが、研修プログラムの

大きな割合を占めていたことです（約２時間 15

分）。「リーダーとなるための準備／リーダーにふさ

わしいコミュニケーションのあり方」を主な協議の

テーマとして、ディスカッションが行われました。

　このファシリテーション形式は、地区委員長研修

など様々な研修で用いられる方法であり（当地区で

も開始された「RLI 研修」の手法でもあります）、ロー

タリーではなじみ深い存在ですが、これがGNTS

のセッションでも用いられておりました。

　地区をリードしてゆくために、自ら考え、自ら準

備することを求められる立場としては、それぞれの

地区の現状を踏まえた情報と意見の交換、課題認識

の共有等がまず有益であるのは当然ですが、そこで

終わるのではなく、そこに重ねて「自分であればど

うするか」を考え、自発的・能動的に自分の姿勢や

見解を形成し、かつ修正してゆくことがすこぶる重

要です。

　私のグループのファシリテーターは高野孫左ヱ門

ＰＧ（18-19 年度ＲＩ研修リーダー／甲府ＲＣ※

大変高名なロータリアンです。）でしたが、丁寧な

がらもメリハリよく議論をリードされるところに熟

練の技を感じ、大いに敬服いたしました。参加して、

非常に有益なセッションであったと感じております。

５．ファシリテーションの効用
　ファシリテーション形式のディスカッションは、

参加者の発言を通じて双方向かつ多層的なコミュニ

ケーションを可能とするものであり、単なる知識の

伝授を超えて参加者の自発性を引き出し、相互理解

を深化させる上で非常に優れた手法と評することが

できます。

　もちろん、その効果はファシリテーターの姿勢や

習熟度等に大きく依存しており、プログラムの成否

は「ファシリテーター次第」という一面もあります。

テーマや目的を適切に選定することも欠かせず、そ

の意味で「万能の手法」とはいえません。しかし、

使い方を上手に工夫し、レクチャー形式の講義と適

切に使い分ければ、非常に効果的な研修の組み立て

ができることを改めて理解できました。

６．結びに代えて
　GNTSのプログラムは多岐にわたっており、私

がどこまで消化できているものか、甚だ心許なく思

います。この研修の「最大の目的」として、同期の

ガバナー予定者として、お互いに面識を作り、仲良

くなってお互いの絆を強くすることであるとの説明

があり、それならば、そのきっかけづくり程度のこ

とはできたのではないかと思い、胸を撫で下ろすと

ころもあります。

　これより学びを深めて、いささかなりとも皆様の

お役に立てるガバナーへと成長を遂げてまいりたい

と思います。この度は、貴重な報告の機会をいただ

き、ありがとうございました。厚く御礼申し上げま

す。
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１. 貫ガバナーご挨拶
　本日第２回のガバナー諮問委員会を開催致しましたところ、
コロナが下火になったとはいえ、オミクロン株のことが言わ
れる中、ほとんどのパストガバナーの皆様にご出席いただき
ありがとう御座います。第１回の諮問委員会は資料配布で済
ませましたので、対面で行いますのは本日が初めてです。本
日はよろしくお願い致します。

２．吉田ガバナーノミニーご挨拶
　この度23-24年のガバナーを拝命させていただきありが
とう御座います。私は福岡東ロータリークラブに所属してお
り、ロータリー歴15年です。クラブでは現在会長を務めて
おります。地区では米山記念奨学委員会に長年かかわらせて
いただき15〜20年に委員長を務めました。職業分類は弁
護士で、福岡県弁護士会で副会長を務めています。今後とも
宜しくお願い致します。

３．貫ガバナーの報告
⑴　ガバナー会議（12 月 6 日）報告
　ａ�. ガバナー会とロータリー文庫の統合について（結論は
下記の通り）

　　①�12月中早急に議長と事務局長が文庫側と会合を開く。
その会議内容を全地区ガバナーへメールにてフィード
バックをする。

　　②�黒龍ビルにあるロータリーの友をはじめとする四つの
組織との懇談会を早急に開く。承った意見を含め内容
を全地区ガバナーへメールにてフィードバックをする。
その上で、年末までにオンラインによるガバナー会議
を開催し、最終的な結論を出す方向とする。

　ｂ�. ガバナー会規約の一部改正について
　　①第7	条（会議の開催及び議決）４項
（現行）４�．議事は、3分の１以上の会員の出席を得たうえ、

過半数の賛成をもって決する。
（改正）４�．本会の会議は、会員の3分の２以上の出席で成

立し、出席者の過半数の賛成をもって決する。
　　②第12条 ( 規約の改廃 )
（現行）　�この規約を改廃するには､ 本会の会議において､ 過

半数の会員の出席を得たうえ、その３分の２以上の
賛成を要する。

（改正）　�この規約を改廃するには、会員の３分の２以上の出
席で成立した本会の会議において、	出席者の３分の
２以上の賛成を要する。

　　③その他

　　　第１条�（名称 )「アジア」をとり、「当ゾーン」を「当
該ゾーン」に

　　　第５条�（顧問）「当ゾーン」→「当該ゾーン」に
　　　第10条�（会計）「当ゾーン国際ロータリー理事」→「顧

問」に付則の文言の修正「現行の規約は○○○
○年○月○日より施行する」を加筆する。

　ｃ�. その他
　　・�日本のロータリー１００周年実行委員会組織連携委員

会からの提言について
　　①�規約第２条の改正→協議事項を審議事項に変更の上、

改正を見送ることを可決
　　②�ガバナーサポート委員会の設置
　　　�水野委員長から三浦議長宛の追加説明文を紹介した上

で次の通りとなった。
（結論）�100周年委員会は既に終わっていて、お諮りするこ

とは出来ない。私たちが提言を受けてこのような委員
会を設置すべきかを判断すればよいことになろうかと
思う。各組織の連絡協議会を作る必要があるかどうか
を、次回までに皆様にお考えいただきたい。お考えを
お持ちの方がおられましたらご提案をいただくことに
したい旨、三浦議長から告げられる。

⑵�　ロータリー研究会＜第１日目＞（12 月 7 日）報告（メ
ルパルクホール）
　テーマ「輝く未来を創る」
　①開会式
　　・RI 会長メッセージ（動画）
　②RI 報告
　　　報告者：RI 理事　辰野　克彦、
　　　　　　　RI 会長指名委員会委員　黒田　正宏
　③�ロータリー財団及び関連報告、ロータリー米山記念奨学
会報告

　④基調講演　輝く未来を創る
　　「奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために」
	 RI 会長　シェカール・メータ（動画）
　⑤パネルディスカッション
　　　輝く未来を創る（第１セッション）
　　　「多様性ある会員基盤」
� 〜奉仕の仲間を増やして会員基盤を広げる〜
　⑥講話　輝く未来を創る
　　　「ロータリー財団と７つの重点分野」
� ロータリー財団管理委員会副委員長　尹

ユン

　商
サンクー

求
　⑦パネルディスカッション

貫年度第 2 回ガバナー諮問委員会 議事録
●（日　時）　2021年 12月 21日（火）15時30分〜17時 00分
●（場　所）　日航ホテル　５F　志賀の間
●（出席者）　大島、立花、廣畑、原田、中島、小山田、井手、穴井、本田、富田、安増、岡野、灘谷、古賀	以上PG、
　　　　　　 貫G、西島GE、吉田GN、永倉地区幹事、重富事務局長、岩崎財団委員長（報告時のみ）	 [ 以上 20名 ]	
●	( 欠席者 )　	波多野PG	 ( 敬称略）
	 （議事進行　永倉地区幹事）
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　　　輝く未来を創る（第２セッション）
　　　「未来を創る奉仕活動」
� 〜ロータリーの重点分野を考えて〜
　　ファシリテーター　服部　良男
　　パネリスト　新井　和雄、野口　英一、江田　慶子、
　　　　　　　　大川　哲郎
⑶　ロータリー研究会＜第２日目＞（１２月８日）報告
　①規定審議会（COL）報告とディスカッション
　　「２０２２年規定審議会にむけて」
　②オープンフォーラム　メータRI 会長との質疑応答
	 （別紙２－１参照）
　　RI 会長　シェカール・メータ（ＷＥＢ参加）
　　質問者　ガバナー：2500　漆崎	隆、　
　　　　　　　　　　　2590　小倉	正、
　　　　　　　　　　　2700　貫	正義、
　　　　　　　　　　　2720　大森	克麿、
　　　　　　　　　　　2820　新井	和雄（進行：井原　賽）
　・	貫ガバナーからは、SRF未来形成委員会に関して、今
の地区、ガバナー制度のどこが悪いのか等について質
問した。メータRI 会長からは、現在検討中ということ
で回答はほとんどもらえなかったが、１点だけ今の地
区がなぜ悪いかについては、成果を上げていないから
という回答があった。

　③パネルディスカッション
　　輝く未来を創る（第３セッション）
　　「ロータリーの未来像」
	 〜これからのロータリーを考える〜
　④国際大会のご案内
　⑤閉会式
　⑥ロータリー研究会記念講演会
　　講　演　青山学院大学　教授　福岡　伸一氏
　　テーマ　「ポストコロナの生命哲学〜動的平衡の視点」

⑷　行事予定
　① IM日程
　1月29日第1グループ IM
　　『深めよう友好を　深めよう知識を』
　1月22日第2グループ IM
　　『職業・事業を通じての奉仕活動を』
　2月19日第3グループ IM
　　環境保全『川から海へいま　私たちにできる事』
　３月　5日第4グループ IM
　　『ロータリーを知り　ロータリーを楽しもう！』
　2月26日第5グループ IM
　　『ロータリーの魅力の変遷』
　2月　5日第6グループ IM
　　『中村　哲医師が成し遂げた職業奉仕』
　3月19日第7グループ IM
　　現段階ではテーマはありません
　②地区大会
　・4月8日 ( 金 ) ゴルフ大会
	 （ゴルフ場）伊都ゴルフ倶楽部
　・4月9日 ( 土 )　RI 会長代理ご夫妻歓迎会
� （会場）ホテルオークラ

　・4月10日 ( 日 )　地区大会� ( 会場 ) 国際会議場

４．ガバナーエレクト研修セミナー報告
� （西島GE）
　12月 6日にオークラ東京・JPタワーで13時より開催
されました。同期のガバナーエレクトと会い国際協議会には
WEB参加することを決めました。

５．ガバナーノミニー研修セミナー報告
� （吉田GN）
　12月 6日オークラ東京・JP タワーで 9時から 16時
30分までぎっしりトレーニングセミナーが行われました。
辰野RI 理事の挨拶、RI 研修リーダーからいまからどんな準
備をするべきかを学びました。各地のガバナーの皆さんとお
知り合いになりました。

６．財団地域セミナー報告
� （岩崎財団委員長）
　12月5日のロータリー財団地域委員会で報告をいたしま
した。当日参加されたのは貫ガバナー、西島ガバナーエレク
ト、吉田ガバナーノミニー、中村光財団副委員長でした。貫
ガバナーの「取り組もう基盤強化と超我の奉仕」の方針を実
践すべく、2700地区ガバナー補佐を中心に各グループご
とに取り組んだ「ロータリー奉仕デー」のプロジェクトの報
告をいたしました。第3地域の代表としての発表という重
責を担いましたが、まずはシェカール・メータRI 会長の方
針を発表、その後宗像国際環境会議の主旨や活動内容の説明
を行い、その後グループごとの活動をスライドを交えて発表
させていただきました。

７．第 1 回戦略計画委員会報告
� （灘谷ＰＧ）
　12月 21日 14時より地区情報委員会から上げられた	
「日本のロータリー100周年ビジョンレポート2020」提
言に対する地区内意見の取りまとめ案の承認と戦略計画推進
委員会から上げられた「地区内連絡網等」に関する提案を審
議して一部保留して他をPETSの承認いただくよう議決し
ました。

８．審議会代表委員報告
� （灘谷ＰＧ）
①2021年決議審議会報告
　11月5日RI から結果発表
・提案：36件（内日本から9件）
・採択：15件（内日本から4件）
・内SRFに関するものが1件あったが否決
　2022年規定審議会報告
・提案：92件（内日本から25件、RI 理事会から13件）
・内SRFに関するもの1件
　	　規定審議会が4月 10日から4月 15日までシカゴで
開催される。リモートとのハイブリッド方式がRI で検討
されているが、内容の重要性に鑑みリアル出席を検討して
いる。
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９．米山記念奨学会専門委員会（広報委員会）報告
� （灘谷ＰＧ）
　広報委員に就任し早速11月 5日に東京での会議に出席
してきた。

10．「日本のロータリー 100 周年ビジョンレポート
� （灘谷ＰＧ）
　日本のロータリー100周年実行委員会ビジョン策定委員
会より ｢ビジョンレポート2020（本編）」が貫ガバナー宛
に送られて、地区の意見、地区内クラブの意見を取りまとめ
て報告をいただきたいとの依頼があり、貫ガバナーから地区
ロータリー情報委員会へ地区の意見と地区内クラブの意見を
調査して報告書にまとめるようにとの指示がありました。
ロータリー情報委員会（大賀委員長）ではパストガバナー、
地区委員会委員長、ガバナー補佐、地区内クラブ会長に『ビ
ジョンレポート」を送り、提言に対し賛同できる部分、賛同
できない部分、レポートにはない新たな提言を回答いただく
ようお願いして調査をいたしました。情報委員会委員が手分
けをして意見の取りまとめ作業を行い、最終的に大賀委員長
が地区全体の意見となる、賛同できる理由賛同できない理由
を22枚の回答書としてまとめました。12月 21日の戦略
計画委員会に上程して承認を受け、日本ロータリー事務局へ
送付いたしました。

11．第 7 回ロータリー日台大会開催について
� （大島PG・灘谷PG）
　昨年コロナにより中止された第7回ロータリー日台大会
を台湾の姉妹クラブより開催して欲しいとの要望があってい
るので、実行委員会で検討したところ2023年の5月8日
に開催することになりました。大島PGよりぜひ協力して
ほしいとの要望があっておりますことを報告します。

12．ガバナー指名委員会報告
� （古賀PG）
　12月 21日にガバナー諮問委員会を開催いたしました。
24-25年度のガバナーのご推薦を月信に掲載して地区内ク
ラブにお願いしていますが締切日までに推薦が上がっていま
せん。今回は特に第7グループから輩出していただく番に
なっていますので、第7グループのクラブに個別に当たり
ましたら、有望な方の名前が挙がってきています。今後とも
じっくり取り組んで推薦が上がるようしていきます。

13．危機管理委員会報告
� （永倉地区幹事）
災害支援金に対し次の通り功労表彰記念品をいただきました。
・久留米市……表彰状
・大川市………表彰状・盾・記念品
・大牟田市……表彰状…表彰状、記念品

14．第 2700 地区 会員数報告
� 	( 重冨事務局長 )
2021年 11月 30日の会員数
　　　3,107名、内女性会員196名
　昨年同期比会員数－66名（内女性会員－3名）

　2020年 11月 30日の会員数3,173名内女性199名

15．第 2700 地区寄付金状況
	 ( 重富事務局長 )
・ロータリー財団寄付金額
　（2021年11月30日）160,975.42＄（-12,563.18＄）
　（2020年11月30日）173,538.60＄
　（11月30日年次基金１人当り達成率
　　152,088.02$/3107人=48.95$
　　目標150$達成率32.6％)
　（11月30日ポリオプラス１人当り達成率
　　8,887.40$/3107人=2.86$
　　目標30$達成率　9.5％）

・米山記念奨学金寄付金額
　（2021年11月30日）21,559,560円(-259,320円)
　(2020年11月30日)	21,818,880円
　（11月30日の特別寄付・普通寄付額1人当り達成率
　　21,559,560円/3,107人=6,939円）
　目標17,000円達成率40.8％

16．その他
　次回ガバナー諮問委員会開催予定
　2022年 3月7日 ( 月 )
� 以上
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１．プロジェクト名
　　矢部川流域の環境保全
　　　矢部川下流域は「柳川掘割清掃」
　　　矢部川上流域は「源流の森清掃」
２．行事実施日と場所
　　10月	9日 ( 土 )
　　　柳川掘割清掃	･･･	柳川市川下りコース
　　11月13日 ( 土 )
　　　源流の森清掃	･･･	八女市矢部村大杣公園
３．内容
　第７グループの活動地域の多くは矢部川流域にあるこ
とから、地域の生活に必要な矢部川を上流（八女）から
下流（柳川）まで美しくし、地域の一体感を醸成するこ
とを目的とするプロジェクトです。
　「柳川掘割清掃」はまだ「福岡コロナ警報」が発動さ
れていた最中の10月９日でしたので、柳川RC・大牟
田RC・大牟田北RC・大牟田南RCそして地元柳川高
校のインターアクトクラブの限られたメンバーだけで、
川下りに使用する「ドンコ舟」に乗って観光コースの清
掃を行いました。柳川高校から多数参加してくれたイン
ターアクトクラブの生徒たちは事前にドンコ舟の操船練
習もして万全の準備をしてくれました。

　矢部川上流「源流の森清掃」は、度重なる自然災害の
為、本来整備をしている場所に行くことが叶わない現実
と復興状況を地域内外に知ってもらう良い機会になって
いると思います。当日は大杣公園の清掃作業を行いまし
た。子供たちにもこの活動を知ってもらいたいと参加を
呼びかけましたが、コロナ禍の為、参加が叶わず、ロー
タリーフェローズ2700委員会、地元八女 JC、筑後
JCに参加を呼びかけ、小さなことではりますが、自分
たちの身近なところから自然環境を守っていく事の意識

づけが出来たと思います。この活動を市の広報誌や地域
ラジオなどで発信し多くの方に知っていただく機会に
なったかと思います。

４．参加者数
(1)	グループ会員数（7月1日現在）266人
(2)	参加者総数　173人（男性134人、女性39人）
(3)	動 員 率　65.0％
(4)	女性参加率　14.7％
(5)	参加者の内訳
　①柳川掘割清掃　106人（男性67人、女性39人）
　　・会　員　　　　　31人
　　・インターアクト　64人
　　・その他　　　　　11人
　②源流の森清掃　67人（男性58人、女性9人）
　　・会員　　　　　　44人（米山、フェローズ、事務局員を含む）
　　・その他協力団体　23人
　　　　八女市矢部支所職員（５人）
　　　　八女青年会議所（５人）
　　　　筑後青年会議所（４人）他
５．広報活動
　①柳川掘割清掃　有明新報 /	FBSテレビ /
　　　　　　　　　柳川市役所記者クラブ
　②源流の森清掃　FM八女 /八女市広報
６．収支報告
　①柳川掘割清掃
　　総事業費　　　　　　　　　　169,060円
　　収入内訳　・自己負担金　　　152,560円
　　　　　　　・その他　　　　　　16,500円
　②源流の森清掃
　　総事業費　　　　　　　　　　353,852円
　　収入内訳　・地区奉仕プロジェクト資金
　　　　　　　　　　　　　　　　264,500円
　　　　　　　・クラブ負担金
　　　　　　　　　　　　　　　　  89,352円

ロータリー奉仕デー ご報告

第７グループ

ガバナー補佐：福山　満博（久留米南部ＲＣ）
実 行委員長：野田　徹郎（柳川ＲＣ）
実 行委員長：中島　聖二（八女ＲＣ）
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１．プロジェクト名
　北九州クリーン＆アップアクション

２．行事実施日
　10月16日（土）

３．場所
　	門司港駅（門司RC）、門司駅（門司西RC）、小倉駅（小
倉RC,	小倉東RC,	小倉中央RC）、西小倉駅（小倉南
RC,	小倉西RC）、戸畑駅（戸畑RC,	戸畑東RC）、若
松駅（若松RC,	若松中央RC）

４．内容
　第２グループは、2021年10月16日（土）AM	6：00	
（一部AM	7：00）のスタートで、北九州市圏域の11
クラブが一斉に市内６か所の JR駅周辺の清掃をおこな
う「北九州クリーン＆アップアクション」を、「ロータリー
奉仕デー」の活動として実施いたしました。
　この活動は、SDGs 構想の１つである「住み続けら
れる街づくり〜都市と人間の居住地を包括的・安全・強
靭かつ持続可能にする〜」に基づき、「地域の玄関口」
いわゆる顔である各エリアのＪＲ主要駅の環境を整える
ことで、そのエリアのイメージ向上に伴う地域経済の発
展と環境保全、住民のシビックプライドの形成で、街の
イメージアップ・住民のモラルアップ・地域の活力アッ
プを高めることを目的として行いました。
　コロナ禍の状況下の中、実施日程の最終判断を２週間
前まで待って、そこから白神ガバナー補佐を中心に11
クラブの会長・幹事・実行委員長とロータリアンが一致
団結し、この10月16日の奉仕デーの準備活動に取り
組んだことが、AM	6：00という早朝時間帯の実施で
あっても400名という沢山の参加をいただけたことで
表現できたと実感しています。
　当日は天候にも恵まれ、早朝の清掃活動が終わるころ
の朝焼けの中、爽快感と充実感を感じながら奉仕デー活
動を無事終了することができました。
　最後にご尽力いただいたロータリアンの皆様、ご協力
いただいた関係団体や当日参加いただいた皆様に感謝を
述べさせていただき、ご報告と代えさせていただきます。
ありがとうございました。

５．参加者
(1)	グループ会員数　（7月1日現在）　459人
(2)	参 加 者 総 数
　　　　　　　400人（男性316人、女性84人）
(3)	動 員 率　87.1％
(4)	女 性 参 加 率　 21.0％
(5)	参加者の内訳
・第２グループﾟ会員　188人
	 （男性173人、女性15人）
・インターアクト　51人� （男性39人、女性12人）
・ローターアクト　9人� （男性　7人、女性　2人）
・協力団体と参加団体　152名
� （男性97人、女性55人）
JR小倉駅 /JR 西小倉駅 /JR 門司港駅 /JR 門司駅 /
JR戸畑駅 /JR若松駅 /門司警察署 /北九州埠頭 /戸
畑区・若松区小学生ソフトボールチームの皆さんとそ
のご家族 /戸畑区小学生バレーボールチームの皆さん
とそのご家族 /会員家族・社員他

６．広報活動
・西日本新聞北九州版（10月 17日）

７．収支報告
(1)	総事業費　　　　　　　　　　135,513円
(2)	収入内訳
・地区奉仕プロジェクト資金　　　135,513円
・クラブ自己負担金　　　　　　　 　　　　 円

ロータリー奉仕デー ご報告

第２グループ
ガバナー補佐：白神　　勲 ( 小倉東ＲＣ）

実 行委員長：谷口　健治（小倉東ＲＣ）
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ロータリー米山記念事業とは
ロータリアンからの寄付を財源として、日本に在留している外国人留学生に奨学金を支給
し、日本の理解と国際親善を推進するロータリー日本国内全地区合同プロジェクトです。第 2700 地区は今年度 29 名をお世話しています。

月信では数名ずつ紹介していきます。

米山記念奨学生紹介

　皆様、こんにちは、九州大学システム情報科学府修士２年の
向	展毅と申します。中国からの留学生として、あっという間
に日本で２年間の留学生活を過ごしました。この二年間有意義
に過ごしてきたかを、私は常に考えています。この問題は文章
を書くと共に、回答しようと思います。
　私の生まれた故郷は、大
都市ではないので、小さい
頃から外の世界を見に行き
たいと思いました。そのた
め、大学に進学した時に、
私はほとんど考えずに中国
の一番賑やかな都市である
上海を選びました。そのおかげで、私は上海で見たことない見
聞や知識を広げました。大学の時に、私は自動車工学を勉強し
ました。三年生になってから、自分の将来を考えていた時、専
門知識や社会経験での不足を実感しました。自分が何かできる
かを絶えずに考えた結果、自分の視野や知識をもっと広げたい

と思って、日本に行って留学することを決めました。日本に来
てから、日本人だけではなく世界中の各国から来た留学生たち
と交流し、知らない文化や知識を学びました。一方研究室を選
択した際に、継続して自動車に関する研究を選ばずに、電気電
子と化学を組み合わせる「味覚センサ」を選択しました。なぜ
ならば、一つの視点にこだわらずに、多角的な視点や専門知識
を身につける人材になりたかったからです。この二年間、私は
毎日新しい知識を学び、
面白い研究をし、以前
解決できなかった問題
は解決できるように
なって、本当に成長し
たと思います。
　コロナの影響で、私
は日本に来てから帰国
できない状況が続いて
います。親や友人と会えなくて非常に寂しかったです。しかし、
その時ロータリー米山奨学金と出会い、世話クラブやカウンセ
ラーからあたたかな心配りをもらい、ここがまるで自分のセカ
ンドハウスのようです。この二年間、たくさんの人と出会い、
知識や視野を広げ、ロータリークラブの支援を受け、本当に有
意義な生活を過ごしています。

向
コウ

　展
テン

毅
キ

（中国）
九州大学（電気電子工学）
修士課程２年生
世話クラブ：福岡南RC
カウンセラー：林	正和

　こんにちは。私は韓国出身の金	昭賢（キム	ソヒョン）と申
します。現在は、九州工業大学工学部応用化学科３年生です。
まだ３年生なので研究は始まっていませんが、有機化学合成関
連の研究を希望しています。子供の時から科学に興味があり、
小学生の時は学校での科学実験プログラムに参加したり、中学
生の時は科学探求大会に参加して受賞したりしながら、科学へ
の興味を深くしました。科学の中でも化学は私たちの生活のど
こでも存在しており、化学物質に囲まれているとしても過言で
はありません。私はこのように実際の生活に深く関連がある化
学に魅力を感
じ、専攻とし
て選びました。
　将来は私の
専攻を活かし
て研究者にな
りたいです。
化学は幅が広
い分野ですが、
私は化粧品、

薬、新素材などに興味を持っています。研究者としても目標は
ある分野で影響があり、その分野の発展を導いていく研究者に
なることです。

　私の趣味は料理をすることです。料理は作る時間以外に買い
物や片付けにも時間がかかるので、学期中には課題や試験で忙
しくてよくできませんが、学校の休みの時にしばしばするつも
りです。今まで学校の休みの時は韓国に帰ったり、学校のプロ
グラムに参加したりしましたが、今回の夏休みには決まってい
る予定がないので、学期中には忙しくてできなかったことをで
きるだけしたいと思います。
　例えば、料理以外にも、日本に来た後に英語を忘れたため英
語の勉強と、日本語もまだ知らない文法や単語が多いので日本
語の勉強もするつもりです。また、健康のための運動、電子ブッ
クを利用して読書もする予定です。
　現在、日本留学が始まって２年半ですが、残りの留学生活も
後悔が残らないように勉強も学校生活も、休みの日は遊ぶこと
も頑張りたいと思います。

金
キム

　昭
ソヒョン

賢
（韓国）
九州工業大学（応用化学）
学部３年生
世話クラブ：若松中央RC
カウンセラー：平山	敏史
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　福岡女学院大学国際キャリア学部国際キャリア学科4年生
に在学しているカドカススミタと申します。出身国はネパール
です。現在福岡市の井尻に住んでいます。
　何事にも継続する力がある私は一度決めた事はどんなに困難
でも最後まで諦めずに取り組みます。そんな私は子供の頃から
日本のアニメを見た事で日本について非常に関心を持ちました。
高校を終わってからその先の勉強をする為留学の事を考えまし
た。でもどちらの国の方が良いのか全く知らなかったです。多
くの友達や親戚の方々はアメリカ、オーストラリア、日本にい
ましたので、その方々にどちらの国が女性にとって生活しやす
いですか？という質問をしましたが、日本の友達からは日本の

方が安全と安心とい
う答えが出ましたの
で日本を留学先とし
て選びました。
　来日したての頃は
ネパール語と全く仕
組みが違う日本語が

理解できず授業についていくのが必死でしたが、授業やアルバ
イト、友人との交流を通して日本語検定２級に合格し日本語で
の意思疎通は困難なくできるようになりました。そこで大学に
入学する事も出来ました。大学では国際交流活動も積極的に取
り組んでいます。

　また、私は日本での大学生生活を通して一番頑張った事とは
英語と日本語でのコミュニケーション能力を高める事でした。
自分の大学には留学生が少なかったので日本人の友達を作る事
が出来、日本語のレベルをアップする非常に良いチャンスを貰
いましたので、それに基づき頑張って自分のレベルは本当に上
がりました。また、アルバイトとボランティア活動にも力を入
れて来ました。アルバイトを通して、教科書からは学べない日
常会話や、接客業における敬語の使い方を学びました。また、
ボランティア活動ではネパール料理を学生の皆さんに振る舞っ
たり、九州のお祭りで民族舞踊を披露するなど、ネパール文化
を日本の方に広めることに力を入れました。
　また、大学生活で自分が頑張った事でロータリー米山記念奨
学金を貰うことが出来たので安心して就活と勉強を調整して進
む事が出来ています。毎回の例会に参加した事で新しい方々と
出会えて日本の文化を学ぶ事も出来ています。私の人生の中で
奨学金を貰った事は非常に大きな機会ですのでこれを大切にし
てもっと頑張って行きたいです。
　私の趣味とは日本の文化。例え
ば言葉遣いなどを学ぶことと料理
を作る事です。また新しい人と出
会える事も楽しいので、出来るか
ぎり多くの方々と出会いお互いに
交流をしています。私は４つの言
語、日本語、英語、インド語、ネ
パール語を話すことが出来るので
その言語を使って多くの方々とコ
ミュニケーションを取っています。
今後も日本での生活をしていく事で多くの人々と出会えて色々
な交流をする事でお互いに成長して行きたいと思っております。

カドカ　ススミタ
（ネパール）
福岡女学院大学（国際キャリア学科）
学部４年生
世話クラブ：筑後RC
カウンセラー：宮原	章史

　イム・ボムンと申します。韓国・大邱市出身です。現在、九
州工業大学大学院の飯塚キャンパスで、半導体テスト分野の研
究をしております。具体的には、テスラー社の自動運転技術な
どに使用される人工知能加速器を対象に、様々な故障を与える
ことでその機能精度を明らかにする研究をしております。
　また、このテーマの研究論文が国際学会	IEEE	ATS	2021
の審査に通過し、研究がより多忙になりますが、日々充実した
留学生活を送っております。

　このように研究に没頭
できる理由の一つとして、
ロータリー米山記念奨学生
として奨学金を頂いている
からです。経済的支援に誠
に感謝を申し上げます。
　次に、なぜ留学先に日本
を選んだのかをお話しした

いと思います。理由は単純で、日本での暮らしをもっと体験し
てみたく、日本へ留学を決意しました。きっかけは、私が高校

２年生の時に初めて参加した１年間の国際交流プログラムでし
た。交流先は、秋田県横手市にある県立高校でした。
　私のホームステイ先では、さくらんぼ畑を経営しておりまし
た。収穫の時期になると、学校の授業がない週末には、よく畑
仕事を手伝っておりました。収穫のお手伝いをしておりますと、
なかには形と色が良く大きい美味しそうなさくらんぼが取れま
すが、それを私に食べさせてくれたりして、家族のように温か
く私に接してくれました。また、畑仕事を手伝っている私を見
かける近所のお爺ちゃん・お婆ちゃんはいつも声をかけてくだ
さり、美味しい食べ物をわけてくれました。母国でも感じたこ
とのない心温かい人情に恵まれておりました。学校の友達も、
日本語ができない私に日本語を教えてくれたり、野球に誘って
くれたり、家に招待してくれたり、家族のように接してくれま
した。
　当時、私はホームシックを
感じるどころか、母国に戻る
必要があるのかまで考えてお
りました。帰国後も、日本で
の心温かい暮らしが忘れられ
ず、日本へ留学を考えており
ました。
　最後になりますが、卒業後
には、日本の半導体企業へ進み研究開発職に就き、その分野に
おいて日本と韓国の架け橋になりたいと思っております。

林
イム

　範
ボムン

云
（韓国）
九州工業大学（情報創成工学）
修士課程２年生
世話クラブ：飯塚RC
カウンセラー：千々和	敬明
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 公式訪問のご報告 

　

　令和３年11月11日に豊前ロータリークラブ（会長：恒成達
也様、幹事：藤本史郎様）、豊前西ロータリークラブ（会長：
川﨑五郎様、幹事：野﨑倖嗣様）に公式訪問に伺いました。今
年度は、豊前ロータリークラブは「アフターコロナの先の未来
へ	もっと行動し	もっと成長をする！」をテーマに、インター
アクト事業などの活動に積極的に取り組まれているという事で
した。豊前西ロータ
リークラブは「和を
もって　クラブの建
て直し」をテーマに
会員増強を図るとと
もに、子ども食堂活
動に取り組まれてい
るということでした。	 御厨 尚慧（福岡南RC）

　令和３年11月12日久留米ロータリークラブ（会長 /黒岩延
峰様、幹事 /藤島多賢様）に公式訪問しました。「ロータリーの
心と原点を大切にしよう」をテーマにあげておられ、有馬豊氏
久留米入城 400年
記念事業への後援に
取り組まれてるとの
ことでした。過去に
ガバナーを３名輩出
されてる伝統と格式
があるクラブでした。� 執行 健三（福岡南RC）

　令和３年11月15日（月）に福岡西ロータリークラブ（会長：
藤本宏文様、幹事：斎藤芳郎様）に伺いました。今年度は、「大
切にしよう　原点と持続可能性」をテーマに掲げられており、
通常例会のご報告やロータリーアクト会員の増員、および70
周年記念等に関する活動などのご報告がありました。

� 熊谷 秋三（福岡南RC）

　福岡城西ロータリークラブ（会長：西田博様、幹事：讃井義
寛様）に公式訪問に伺いました。今年度のテーマを「さあ　行
動しよう　みんなの為に」を掲げ、新会員が早く馴染めるよう
に朝食会などの交流を図られ活気ある素晴らしいクラブだと感
じました。	 永野 進一（福岡南RC）

　令和３年11月17日に対馬ロータリークラブに公式訪問に
伺いました。斎藤一郎会長、外林昌樹幹事、その他多くの会員
の方々に迎えて頂きました。今年度の活動方針「身の丈に合っ
たロータリー活動を実践し、島内外へ対馬ロータリークラブの
認知度を高める」に向け、少人数ではあるが、一致団結して活
動を行うとのことでした。

	 山田 五郎（福岡南RC）

　

　11月 24日（水）行橋ＲＣ（会長：井上龍彦様、幹事：久
冨保則様）と行橋みやこＲＣ（会長：大久保正信様、幹事：藤
嶽裕司様）合同開催の公式訪問に伺いました。行橋ＲＣは青少
年奉仕事業やインターアクト等50年を超える実績があり、現
在も盛んに活動されているとのことでした。また行橋みやこＲ
Ｃも毎年財団の地区補助金を活用して奉仕事業を開催されてい
るとの報告をいただきました。ちなみに今年は某プロ野球選手
を招いて青少年野球
教室を開催される計
画だそうです。両ク
ラブとも地区に多く
の役職者を出向され
おり、活発なクラブ
だという印象を受け
ました。� 林 弘己（福岡南RC）

　令和３年11月25日に福岡南ロータリークラブ（服部会長、
河野幹事、村上副会長、下野副幹事）に公式訪問に伺いました。
今年度は、「格調高く、親しみやすく」をテーマに掲げられて
おり、また貫ガバナーの活動に全面的に支援を送るということ
でした。

� 及川 達司（福岡南RC）

豊前ロータリークラブ
豊前西ロータリークラブ 11 月 11 日（木）

久留米ロータリークラブ 11 月 12 日（金）

福岡西ロータリークラブ 11 月 15 日（月）

福岡城西ロータリークラブ 11 月 16 日（火）

対馬ロータリークラブ 11 月 17 日（水）

行橋ロータリークラブ
行橋みやこロータリークラブ 11 月 24 日（水）

福岡南ロータリークラブ 11 月 25 日（木）
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ポールハリスフェロー
（７月分追加）
坂本　 満成 君 福岡城東RC Multiple
（12月分）
神原　 玄應 君 鳥栖RC Multiple
貞包 　　忠 君 大川RC Multiple
浦江　 卓司 君 福岡東RC Multiple
大神　 朋子 君 福岡東RC Multiple
荻田　 英二 君 福岡東RC
桑野　 智彰 君 福岡東RC
後藤　 和江 君 福岡東RC
園田　 京子 君 福岡東RC
立花　 浩介 君 福岡東RC
田中　 悦子 君 福岡東RC Multiple
塚田　 征二 君 福岡東RC Multiple
津曲 幸二郎 君 福岡東RC Multiple
徳山　 太士 君 福岡東RC Multiple
永島　 藤吾 君 福岡東RC
新嶋　 秀夫 君 福岡東RC
松本　 守立 君 福岡東RC Multiple
溝江　 典江 君 福岡東RC
森 　　純子 君 福岡東RC Multiple
吉部　 知子 君 福岡東RC
水田　 明義 君 久留米RC Multiple
阿南　 文政 君 福岡東RC Multiple
石藏　 啓孝 君 福岡東RC Multiple
石村 かよ子 君 福岡東RC
入江 良太郎 君 福岡東RC Multiple
金谷　 久司 君 福岡東RC Multiple
金光　 孝男 君 福岡東RC
清原 由鶴乎 君 福岡東RC Multiple
柴田　 浩一 君 福岡東RC Multiple
田村　 志朗 君 福岡東RC Multiple
桃原　 健二 君 福岡東RC Multiple
中村　 衛助 君 福岡東RC Multiple
薙野　 修二 君 福岡東RC
萩本 豊七郎 君 福岡東RC
廣田　 育美 君 福岡東RC Multiple
藤川　 秀幸 君 福岡東RC
松田　　 修 君 福岡東RC
松本　 好重 君 福岡東RC Multiple
宮本　 由希 君 福岡東RC Multiple
村上　 晃二 君 福岡東RC Multiple
森　　 慎吾 君 福岡東RC
大和　 竹史 君 福岡東RC Multiple
吉田　 知弘 君 福岡東RC Multiple
椛島　　 修 君 久留米RC Multiple
三瀬　 靖司 君 久留米中央RC Multiple
阿津坂 正晴 君 大牟田南RC Multiple
井上　 信弘 君 大牟田南RC
幸田　 義勝 君 大牟田南RC Multiple
秋澤　 壮一 君 福岡南RC
井川　 信治 君 福岡南RC
池辺 　　教 君 福岡南RC Multiple
石渡　 一史 君 福岡南RC
泉 　　建志 君 福岡南RC
伊瀬知　 晃 君 福岡南RC
伊東　 秀志 君 福岡南RC
井上　 一馬 君 福岡南RC
井上　 雄介 君 福岡南RC
井上　 良弘 君 福岡南RC
今井　 栄太 君 福岡南RC
浦塚　 博史 君 福岡南RC

占部　 輝次 君 福岡南RC
岡部　 浩二 君 福岡南RC
及川　 達司 君 福岡南RC
忍田　 武人 君 福岡南RC
勝山 　　洋 君 福岡南RC
金子　 幸生 君 福岡南RC
川波 　　弘 君 福岡南RC
漢 　幸太郎 君 福岡南RC
久保　　 功 君 福岡南RC
熊谷　 秋三 君 福岡南RC
藏　 健一郎 君 福岡南RC
元　　 永三 君 福岡南RC Multiple
古賀　 健一 君 福岡南RC Multiple
古賀　 秀策 君 福岡南RC Multiple
小嶋　 秀來 君 福岡南RC
小林 　　弘 君 福岡南RC Multiple
坂井　 正信 君 福岡南RC
佐野　　 馨 君 福岡南RC Multiple
執行　 健三 君 福岡南RC
篠崎　 和敏 君 福岡南RC
渋田　 昌仁 君 福岡南RC
下野　 雅芳 君 福岡南RC
杉本 猪一郎 君 福岡南RC
杉山　 和之 君 福岡南RC
副田 直一郎 君 福岡南RC
髙木 　　茂 君 福岡南RC Multiple
多川　 一成 君 福岡南RC
田中　 浩二 君 福岡南RC Multiple
谷口 　　悟 君 福岡南RC
寺崎　 郁彦 君 福岡南RC
藤　 也寸志 君 福岡南RC
永田 　　理 君 福岡南RC
永野　 進一 君 福岡南RC
西方　 和久 君 福岡南RC
野瀬　 宏之 君 福岡南RC
野田　 尚武 君 福岡南RC Multiple
服部　 文忠 君 福岡南RC Multiple
濵　 好三郎 君 福岡南RC Multiple
林　　 和正 君 福岡南RC
林　　 伸哉 君 福岡南RC
古山　 正史 君 福岡南RC
前原　 喜彦 君 福岡南RC
増田　 淳一 君 福岡南RC
松井　 敬介 君 福岡南RC Multiple
松本 喜久夫 君 福岡南RC
三浦　 邦俊 君 福岡南RC
御厨　 尚慧 君 福岡南RC
宮副　 直哉 君 福岡南RC
牟田　 和男 君 福岡南RC
宗政　　 寛 君 福岡南RC
村上　 修治 君 福岡南RC Multiple
村山　 榮一 君 福岡南RC Multiple
森　　 重隆 君 福岡南RC Multiple
森　　 純一 君 福岡南RC
八尋　 太郎 君 福岡南RC
山川　 登久 君 福岡南RC
山田　 五郎 君 福岡南RC
山本　 慎一 君 福岡南RC
横田　 昌和 君 福岡南RC
吉田　 純一 君 福岡南RC Multiple
力武　 源明 君 福岡南RC
渡邉　 浩令 君 福岡南RC
道下　 美里 君 ※福岡中央RC Multiple

米山特別功労法人
江口自動車工業株式会社

江口 信夫君	 久留米中央RC

米山功労者　　　　　　　 表彰回数
鬼塚　 俊一 君 浮羽RC 6
西　　 忠勝 君 壱岐RC 2
外山　 穰也 君 糸島RC 2
阿南　 文政 君 福岡東RC 3
桃原　 健二 君 福岡東RC 3
野口　 勝義 君 福岡東RC 6
正岡　 民次 君 福岡東RC 9
吉田　 知弘 君 福岡東RC 6
脇坂 愛次郎 君 福岡東RC 10
曽　　 文顕 君 久留米中央RC 15
太田　 春吉 君 苅田RC 1
桧槇　　 敬 君 苅田RC 17
平田　 弘作 君 苅田RC 1
岡田　 一夫 君 久留米RC 11
彌永　 光弘 君 久留米RC 21
最所　 美博 君 久留米東RC 7
富永 孝太朗 君 久留米東RC 3
入江　 政美 君 八幡南RC 3
椛島　　 修 君 久留米RC 5
三瀬　 靖司 君 久留米中央RC 5
古賀 佳代子 君 博多イブニングRC 20
森永 幸次郎 君 福岡城南RC 1
加藤 　守夫 君 小倉RC 3
八尋　 重治 君 小倉RC 7
石川　　 昇 君 八幡南RC 5
北田　　 織 君 太宰府RC 4
牧田　　 隆 君 太宰府RC 16

寄 付 認 証 者 紹 介 （12月分）

※	衛星クラブ
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グ
ル
ー
プ

クラブ名 例会数 当月末
累計出席率

期　首 当　月 期首からの累計 Ｍｙ�Rotary
登録率 22 年 ７ 月 １ 日

目標会員数会員数（内女性）入会 退会 末日会員数（内女性）入会 退会 増減 (１/７ 現在 )

第
１
グ
ル
ー
プ

豊 前 4  83.93  33 3 0 0 31 3 2 4 -2 26.67 39
豊 前 西 4  76.67  9 1 0 0 9 1 0 0 0 44.44 11
苅 田 4  73.37  34 3 0 0 34 3 0 0 0 76.47 39
田 川 4  100.00  39 3 0 0 38 3 0 1 -1 31.58 50
行 橋 3  82.81  48 6 0 0 47 6 0 1 -1 97.87 51
行 橋みやこ 4  71.56  54 4 0 2 52 4 0 2 -2 100.00 61
計 （6ＲＣ） 23  81.26  217 20 0 2 211 20 2 8 -6 62.84 251

第
２
グ
ル
ー
プ

小 倉 3  94.55  65 1 0 0 68 1 4 1 3 20.59 73
小 倉 中 央 3  86.59  38 12 0 1 37 12 0 1 -1 89.19 40
小 倉 東 4  96.72  95 4 2 3 99 5 7 3 4 31.31 105
小 倉 南 3  100.00  60 0 0 2 59 0 1 2 -1 22.03 65
小 倉 西 4  82.52  41 1 0 0 42 2 1 0 1 2.44 50
門 司 3  95.38  30 3 0 0 32 3 4 2 2 9.38 35
門 司 西 3  84.89  40 2 0 0 40 2 1 1 0 35.00 43
戸 畑 4  81.77  22 2 0 0 22 2 0 0 0 40.91 22
戸 畑 東 3  83.03  23 2 0 1 24 2 2 1 1 50.83 26
若 松 3  100.00  20 4 0 0 20 4 0 0 0 35.00 22
若 松 中 央 4  74.30  25 2 0 0 24 2 0 1 -1 29.17 27
計（11ＲＣ） 37  90.81  459 33 2 7 467 35 20 12 8 33.26 508

第
３
グ
ル
ー
プ

飯 塚 3  97.42  74 0 0 1 75 0 3 2 1 15.79 84
直 方 4  97.08  38 3 0 0 38 3 0 0 0 36.84 43
直 方 中 央 3  100.00  31 5 0 0 32 5 1 0 1 100.00 35
遠 賀 3  78.21  48 4 0 1 47 4 0 1 -1 40.43 52
八 幡 3  84.85  49 6 2 1 50 5 4 3 1 21.57 54
八 幡 中 央 3  96.76  52 2 0 0 53 2 3 2 1 58.49 60
八 幡 南 3  82.60  47 1 0 0 47 1 3 3 0 31.91 52
八 幡 西 4  87.75  45 0 0 0 48 0 4 1 3 27.08 51
計（８ＲＣ） 26  90.59  384 21 2 3 390 20 18 12 6 41.51 431

第
４
グ
ル
ー
プ

太 宰 府 3  92.88  45 3 0 0 48 3 3 0 3 93.62 55
福 岡 4  85.61  120 3 0 2 132 3 15 3 12 61.83 135
福 岡 平 成 3  84.52  49 14 0 0 49 13 1 1 0 77.55 56
福 岡 東 4  83.32  76 18 1 0 79 18 3 0 3 71.11 87
* 衛星クラブ 1  88.71  10 1 0 0 11 1 1 0 1 15 
福 岡 城 南 3  100.00  48 8 0 0 51 9 3 0 3 39.22 57
福 岡 南 4  78.36  87 0 0 0 90 0 4 1 3 95.56 100
福 岡 東 南 4  86.38  71 9 1 1 73 9 4 2 2 71.23 79
博多イブニング 3  80.95  55 12 0 1 56 12 2 1 1 98.21 60
宗 像 3  76.95  40 4 2 0 44 5 4 0 4 52.27 50
対 馬 4  76.94  19 3 0 0 19 3 0 0 0 5.26 22
計（10ＲＣ） 36  84.78  620 75 4 4 652 76 40 8 32 66.59 716

第
５
グ
ル
ー
プ

福 岡 中 央 3  79.37  51 0 0 0 51 0 2 2 0 66.67 55
* 衛星クラブ 2  92.25  11 1 0 0 12 1 2 1 1 15 
福岡イブニング 3  64.72  38 4 0 2 36 5 1 3 -2 69.44 45
福 岡 城 西 3  92.51  115 0 0 2 113 0 2 4 -2 9.73 120
福 岡 城 東 3  80.25  25 2 0 0 25 2 0 0 0 12.00 28
福 岡 北 4  100.00  61 0 1 0 63 0 3 1 2 28.57 70
福 岡 西 3  72.12  139 0 1 2 142 0 8 5 3 27.46 145
博 多 3  85.93  57 0 2 1 54 0 3 6 -3 63.64 60
壱 岐 3  94.16  41 1 0 0 42 2 1 0 1 50.00 46
壱 岐 中 央 4  81.37  26 0 0 1 25 0 0 1 -1 57.69 29
糸 島 4  89.11  55 1 1 0 58 1 3 0 3 53.45 60
計（10ＲＣ） 35  83.60  619 9 5 8 621 11 25 23 2 43.87 673

第
６
グ
ル
ー
プ

甘 木 3  94.46  56 1 0 0 57 1 1 0 1 36.84 60
久 留 米 4  83.74  86 3 0 0 89 3 4 1 3 31.46 90
久 留米中央 3  100.00  41 2 0 0 41 2 0 0 0 26.83 45
久 留 米 東 4  83.02  73 6 0 0 74 6 1 0 1 24.32 79
久 留 米 北 4  85.81  66 6 0 0 70 6 6 2 4 11.43 77
小 郡 3  89.85  51 1 0 0 50 1 2 3 -1 40.00 58
鳥 栖 4  91.84  61 3 0 0 65 3 4 0 4 30.77 68
浮 羽 4  82.32  41 1 0 1 40 1 1 2 -1 27.50 48
計（８ＲＣ） 29  88.03  475 23 0 1 486 23 19 8 11 28.64 525

第
７
グ
ル
ー
プ

筑 後 4  99.03  28 0 0 2 27 0 1 2 -1 44.44 30
久 留米南部 2  89.58  6 0 0 0 6 0 0 0 0 100.00 8
大 川 4  93.42  37 0 2 0 39 0 2 0 2 94.87 40
大 牟 田 3  83.86  59 2 2 2 57 2 2 4 -2 50.88 65
大 牟 田 北 4  86.23  38 1 2 0 42 1 4 0 4 40.48 41
大 牟 田 南 4  91.46  24 0 0 1 24 0 1 1 0 25.00 29
八 女 3  87.23  23 2 1 0 25 3 2 0 2 8.00 28
柳 川 4  80.95  51 5 0 1 49 5 0 2 -2 36.73 61
計（８ＲＣ） 28  87.14  266 10 7 6 269 11 12 9 3 50.05 302

総　計 クラブ数 当　　月 期首からの累計 My�Rotary�登録率 22 年 ７ 月 １ 日
目標会員数累計出席率 会員数（内女性）入会 退会 末日会員数（内女性）入会 退会 増減 (１/７ 現在 )

61 86.60  3,040 191 20 31 3,096 196 136 80 56 44.46 3,406
* 衛星クラブ ： 福岡東令和あけぼの　　福岡中央エンジョイ

12 月度　会員数増減・累計出席率・My Rotary 登録状況



第2700地区ガバナー月信　編集委員会連絡所
月信担当／古賀 健一　下野 雅芳　浦塚 博史
連 絡 先／祥文社印刷（株） 担当／野村
　　　　　〒812-0016 福岡市博多区博多駅南4-15-17
　　　　　TEL.092-411-1611 FAX.092-411-1609
　　　　　E-mail：nomura@shobunsha.net

国際ロータリー第2700地区

ガバナー事務所
〒812-0011 福岡市博多区博多駅前2-1-1福岡朝日ビル5F
TEL.（092）481-2650　FAX.（092）481-2651
事務局長　E-mail：gocheef@2700rid.com
事務所　E-mail：ri2700go@2700rid.com
〈執務時間〉平日／9：30～17：00　土曜日・日曜日・祝日／休務

12月新会員ご紹介（13RC：20名）

ご入会おめでとうございます。
グループ クラブ名 お名前 ( 敬称略 )

２ 小倉東
中村　 恭輔

宗　　 守浩

３ 八幡
大下　 敏幸

松尾　 隆志

４

福岡東 毛利　 定夫

福岡東南 草原　 祥子

宗像
椛山　 浩継

橋本　 芳典

５

福岡北 池田　　 尚

福岡西 堺　　 知行

博多
古川　 英博

平　　 典明

糸島 吉積　 文城

７

大川
坂田　 道亮

筬島　　 繁

大牟田
久保田 秀樹

松岡　 寛高

大牟田北
大城　 和記

大仁田 拡光

八女 久保 亜希子

レートの
確認方法の手順

My Rotary
（https://my.rotary.org/jp）

▼
注目のリンク内の国際ロータリー為替レート

▼
該当月を PDF 形式でダウンロード

レート

故　武基 孝公 会員
　　（筑後RC）
●逝去年月日：2022年 1月8日
●ロータリー歴：25年 8か月
●享　　　年：90歳7か月

故　大庭 和史 会員
　　（飯塚RC）
●逝去年月日：2021年 12月 27日
●ロータリー歴：13年
●享　　　年：61歳

謹んでご冥福をお祈り

　　　　　　　申し上げます

第2700地区

２月地区内行事予定表
日  付 行    事

５ 日（土） 　ＩＭ（第６グループ）
　クラブ米山奨学委員長会議

６ 日（日） 　ＲＬＩ会長・幹事研修会（Part Ⅱ）

８ 日（火） 　地区研修委員会

10日（木） 　広報・公共イメージ委員会

17日（木） 　社会奉仕委員会
　ロータリー財団委員会

19日（土） 　ＩＭ（第３グループ）
　国際青少年交換オリエンテーション

20日（日） 　ＲＬＩ会長・幹事研修会（Part Ⅲ）

26日（土） 　ＩＭ（第５グループ）


